

El calor bate récords en varios países de Europa

Marcas. En Andalucía el termómetro alcanza 45 grados; en Londres roza los 36 y en Francia hay alerta sanitaria.

Agencias/ E. S. Z.

Los últimos de junio y los primeros días de julio han agobiado y agobiarán a los europeos, sobre todo a los del sur del continente, con algunas temperaturas récord, a cuyos efectos se le han atribuido centenares de muertes en Francia, España y otros países de la ribera mediterránea, además de casos como el de Inglaterra, particularmente en su zona sur, donde los termómetros han marcado niveles inéditos.

Así, el sábado último en el poblado andaluz de El Granado, en el límite exacto con Portugal (está separado por un pequeño puente), se midieron 45 grados, el registro más alto desde que existe estadística confiable.

EXTREMOS

21

ciudades italianas se encuentran con alerta máxima debido a las altas temperaturas.

28

grados promedio, a nivel nacional, se han registrado en Francia en los últimos días, batiendo el récord de 27,9°.

En el resto de España, ninguna comunidad baja de 36 y en otras zonas andaluzas está siempre sobre 40 o 42 grados.

El Servicio Meteorológico Nacional de Francia, en tanto, emitió una alerta roja por altas temperaturas para 16 departamentos de la región de París,



Turistas se abastecen de agua en uno de los "nasoni" de Roma. / XINHUA

así como alerta naranja para otros 68 departamentos, prácticamente todo el territorio de la Francia continental.

Los registros han certificado ayer la noche y el día más calurosos del mes de junio, según los datos publicados por Météo-France.

"El indicador nacional de temperatura nocturna alcanzó los 20,2 grados, por encima de los 20,1 del 27 de junio de 2019", explicó Matthieu Sorel, meteorólogo de Météo-France.

"Hoy (ayer) la temperatura media nacional ha alcanzado un valor provisional de 28 grados, por lo que supera el máximo histórico de 27,9 grados para el mes de junio, registrado también el 27 de junio de 2019",

agregó Sorel.

El pronóstico apunta que el máximo de calor se registrará a mediados de semana con temperaturas de riesgo en todo el país, excepto las regiones del canal de la Mancha. El termómetro superará los 34 grados en muchos puntos y llegará a los 41 en algunos lugares en una ola de calor "sin precedentes".

"Ola de calor significa varios miles de muertes", advirtió la ministra de Transición Ecológica, Agnès Pannier-Runacher, quien pidió extremar las precauciones en el trabajo.

El Consejo de Ministros celebró ya una reunión de crisis en Beauvau para "revisar todas las instrucciones" con especial énfasis en la "salud", según ha

explicó el titular de Interior, Bruno Retailleau.

En particular, unos 200 colegios públicos (de un total de 45.000) suspendieron clases hasta mañana. Las autoridades emitieron recomendaciones de hidratación habitual y alertaron del mayor riesgo de incendios.

Es la 50ª ola de calor declarada en Francia desde que comenzó este cómputo, en 1947. Es la 33ª del siglo XXI, lo que confirmaría la mayor frecuencia de estos fenómenos debido al cambio climático.

En Italia, 21 ciudades están en alerta máxima por calor extremo, entre ellas Milán, Nápoles, Venecia, Florencia y Roma. Cerca de las zonas turísticas había multitud de ambulancias

SUFRE INGLATERRA

Londres llega a 33 grados

Aunque el clima inglés ha variado hasta ahora más o menos al ritmo del calentamiento global, este verano boreal parece destinado a enfatizar la curva de alza de temperaturas. Ayer, en la zona del aeropuerto de Heathrow se batió una marca para el mes de junio, con 33,1 grados, mientras que en el torneo de tenis de Wimbledon, el registro fue apenas inferior, con 32,9, estableciendo el día de apertura más caluroso en la historia del certamen. Y, según el pronóstico de la BBC, el sureste inglés alcanzará hoy o mañana los 34 grados. Gales y sobre todo Escocia, aún se mantienen lejos de tales registros.

preparadas ante cualquier emergencia y varias regiones emitieron avisos de incendio.

En Grecia, fuertes vientos pusieron fin abruptamente a una ola de calor de tres días, con temperaturas que descendieron de unos 40 a 30 grados en cuestión de horas, indicó el servicio meteorológico nacional. Sin embargo, la combinación de calor y viento llevó a la agencia griega de protección civil a declarar el nivel máximo de alerta de incendios para amplias zonas del país.